



Marcel analiza la crisis de aranceles con ex titulares de Hacienda y del BC

Se creará un grupo de trabajo para afinar la estrategia chilena ante el fenómeno.

Una inédita reunión sostuvo el ministro de Hacienda, Mario Marcel, al congregarse a la mayoría de sus antecesores en la cartera y también a los expresidentes del Banco Central desde el retorno a la democracia, para abordar la imposición de aranceles del 10% por parte del presidente de EE.UU., Donald Trump, y evaluar su impacto en un nivel financiero y comercial.

Coincidentemente, ayer Trump confirmaba que los

aranceles que afectarán a China alcanzarán un insólito 145%.

A la cita asistieron como exministros de Hacienda Alejandro Foxley, Eduardo Aninat, Manuel Marfán, Nicolás Eyzaguirre, Felipe Larraín, Alberto Arenas e Ignacio Briones. Los expresidentes del BC fueron Andrés Bianchi, Roberto Zahler, Carlos Massad, Vittorio Corbo, Rodrigo Vergara y José de Gregorio, además de la actual presidenta, Rosanna Costa.

“Tuvimos un intercambio muy amplio respecto de las visiones que cada uno tiene sobre lo que hoy día enfrentamos, y ha habido bastante coincidencia en cuanto a que enfrentamos un escenario complejo, originado en una decisión política inédita en la historia económica contemporánea y que, independientemente de las reversiones de algunas medidas, va probablemente a perdurar en el tiempo. El nivel de incertidumbre que esto ha generado, no solo respecto de decisiones específicas, sino que su implicancia para el orden



Histórica fue la reunión realizada ayer por iniciativa del ministro de Hacienda, Mario Marcel. / MINISTERIO DE HACIENDA

económico internacional y para el comercio global son muy significativas. Esa incertidumbre estará con nosotros durante un tiempo y debemos tener claro que tendremos que hacerle frente como país”, dijo Marcel.

Además, anunció la conformación de un grupo de trabajo al respecto: “No es fácil anticipar escenarios cuando hay decisiones que son tan fluidas y a veces tan contradictorias entre sí. Pero justamente por esa

razón, y también en términos de poder articular mejores respuestas de política económica y de estrategia para Chile, es que también hemos concordado que a partir de lo que ha sido la experiencia de esta reunión, formemos un grupo diverso de economistas, de especialistas con experiencia en estos temas para que nos vayan acompañando en todo este proceso de seguimiento y de consolidación de una estrategia de país para salir de esta coyuntura difícil”.

Marcel dijo que no aún está definido quiénes conformarán dicho grupo y que la idea de esta instancia es “no es para definir medidas específicas ni para participar en la negociación, eso le corresponde a las instituciones públicas responsables, particularmente a la Cancillería y también al Ministerio de Hacienda en la parte que le compete”.

PUBLIMETRO